

Communiqué de presse, 2 Octobre 2025

Meridiam clôture avec succès MINA IV, son fonds d'infrastructure phare en Amérique du Nord, en levant plus de 1,8 milliard de dollars

Meridiam a le plaisir d'annoncer la clôture réussie de MINA IV, son fonds d'infrastructure de quatrième génération dédié à l'Amérique du Nord. Avec plus de 1,8 milliard de dollars d'engagements, le fonds dépasse son objectif initial de 1,7 milliard de dollars et surpassé son prédécesseur, MINA III. Ce succès témoigne du vif intérêt et de la confiance des investisseurs internationaux dans la stratégie différenciée à long terme de Meridiam et dans sa capacité éprouvée à exécuter des projets, même dans un contexte de marché complexe.

La réussite de la levée de fonds de Meridiam intervient à un moment symbolique pour l'entreprise, qui célèbre deux décennies d'innovation dans le domaine des infrastructures durables et résilientes à l'échelle mondiale depuis sa création en 2005.

MINA IV s'appuie sur l'expertise reconnue de Meridiam dans la structuration et la réalisation de projets d'infrastructures complexes. Mais aussi sur son modèle d'investissement sur mesure, centré sur des actifs sous contrat générant une création de valeur à long terme et des flux de trésorerie stables. MINA IV ciblera des projets transformateurs dans les secteurs de l'énergie, de la mobilité et des services essentiels, alliant performance financière et impact mesurable.

Le fonds bénéficie du positionnement stratégique de Meridiam, qui lui permet d'accéder à des actifs de grande qualité, notamment dans le domaine des voies rapides aux États-Unis, où l'entreprise détient une expertise reconnue. En août dernier, Meridiam a finalisé le projet SR400 Express Lanes P3, l'un des plus importants de ce type aux États-Unis, avec une valeur totale estimée à près de 11 milliards de dollars.

« Nous sommes profondément reconnaissants de la confiance et du soutien de nos investisseurs », a déclaré Thierry Déau, PDG et fondateur de Meridiam. « Le succès de cette levée de fonds reflète notre capacité à générer des performances constantes, grâce à des portefeuilles différenciés et résilients. Il réaffirme également notre engagement à façonner l'avenir des infrastructures par l'innovation, la résilience et des partenariats à long terme. Forts d'un solide portefeuille de projets, nous sommes idéalement positionnés pour déployer efficacement nos capitaux et stimuler une croissance durable. »

###

[À propos de Meridiam](#)

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité. Meridiam est une société à mission (B Corp) spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d'infrastructures publiques durables dans trois secteurs d'activités - les services publics essentiels, la mobilité durable et les solutions innovantes bas carbone - et investit dans des PMEs durables en Europe. Avec des bureaux à Addis Abeba, Amman, Dakar, Istanbul, Johannesburg, Libreville, Luxembourg, Paris, Vienne, et Washington, Meridiam gère plus de 23 milliards d'euros et plus de 130 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, ISO 37001 Anti-Corruption (AFNOR) et a

développé sa méthodologie unique en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU (ODD ou SDG).



Contact média:

Antoine Lenoir: +33 6 07 50 75 85 – a.lenoir@meridiam.com